

Viernes 17 de abril de 2015

*"La vida no es sino
una continua
sucesión de
oportunidades para
sobrevivir."
Gabriel García Márquez*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.24

Euro

16.33

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Palomean 18 estados ley de disciplina financiera

El Senado postergó la declaración de constitucionalidad de la reforma en materia de disciplina financiera de estados y municipios, a pesar de que 18 congresos locales aceptaron la modificación a la Carta Magna. Aguascalientes, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Colima, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Estado de México, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Puebla, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí y Tamaulipas avalaron la iniciativa de reforma. Para que ésta sea constitucional se requiere que 17 congresos estatales le den luz verde, es decir, ya estaba en condiciones de ser declarada; no obstante, el presidente en funciones de la Cámara Alta, el priísta Arturo Zamora, informó al pleno del Senado que la declaración de constitucionalidad se frenaba por acuerdo de la Mesa Directiva presidida por el perredista Miguel Barbosa.

 **El Financiero**

Slim tendrá 43% del negocio de torres en México

Carlos Slim se convertirá en el jugador número uno en el negocio de renta de torres de telecomunicaciones en México con la escisión de 10 mil 800 estaciones de América Móvil para formar Telesites. La nueva compañía de Slim tendrá una participación de mercado del 43.2 por ciento de las 25 mil radiobases que operan actualmente en el país y desplazará a American Tower del primer lugar, con 8 mil 551 estaciones, de acuerdo con datos de Tower Exchange. Con Telesites habrá seis firmas en México que se dedican exclusivamente a la renta de infraestructura para ofrecer servicios de telefonía e internet de banda ancha móviles en el país.



Corre 38% el riesgo de caer en pobreza

En México, 37.8 por ciento de la población total se considera en situación de vulnerabilidad y significa que está en riesgo de caer en pobreza en algún punto en un periodo de 10 años, señala el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). En 2013, según la institución, el 19.9 por ciento de los mexicanos estaba considerado en condición de pobreza extrema; 17.6 por ciento, en pobreza moderada; 23 por ciento en la clase media y sólo 1.7 en entre el grupo de alto ingreso.

Viernes 17 de abril de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

NOTAS FISCALES:

SRE / Modificación al Convenio entre los Estados Unidos Mexicanos y el Gobierno de la República Italiana... 

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes 

SHCP / Listado de contribuyentes que desvirtuaron la presunción de inexistencia de operaciones 

MILENIO

Víctimas de Ficrea con 1 mdp o más, en la incertidumbre

Con todo y la creación de un fondo hasta de mil 700 millones de pesos, unos mil 400 ahorradores defraudados por Ficrea están en la incertidumbre respecto del monto que recuperarán, pues la propuesta legislativa de rescate solo beneficia a quienes hayan invertido menos de un millón de pesos. De acuerdo con las autoridades financieras, en el padrón de Ficrea figuran mil 473 ahorradores físicos y morales que depositaron recursos de 1 millón a 100 millones de pesos, por lo que quedarán fuera del beneficio total del fondo propuesto esta semana.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

FMI pide evitar guerra de divisas para impulsar economías

Recurrir en exceso a las depreciaciones monetarias para impulsar las economías domésticas podría aumentar las tensiones globales sobre los tipos de cambio, afirmó la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI). La fuerte apreciación del dólar frente al euro y el yen será probablemente uno de los grandes asuntos que se tratarán en la reunión de los principales responsables de las políticas económicas mundiales esta semana en Washington. Los recientes movimientos en las divisas también han aumentado la exposición de algunas economías emergentes.

La Razón

razon.com.mx

Pese al bajo PIB, mercado apoya reformas

El presidente del Banco Mundial (BM), Jim Yong Kim, reconoció que hay un rezago económico ante el impacto positivo que se esperaba por la aprobación de las reformas estructurales en México, pero dijo que muy pronto los mercados responderán favorablemente a estos cambios. En conferencia de prensa, en Washingtong, el representante del organismo afirmó que los inversionistas extranjeros tienen una visión distinta sobre México, y que ven con buenos ojos las transformaciones en sectores clave como las telecomunicaciones y el energético. Reconoció que aunque la economía mundial tendrá un crecimiento moderado este año, México será uno de los países que tendrá un mejor dinamismo, dado el vínculo que tiene con Estados Unidos.

Viernes 17 de abril de 2015

CNNEXPANSIÓN

México está preparado para alza de tasas de la Fed: Carstens

Las finanzas públicas mexicanas están preparadas ante un eventual cambio en la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), afirmó este jueves el Gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens. México se preparó con la acumulación de reservas internacionales, que se mantienen en niveles récord -de 194,826 millones de pesos-, además de contar con la línea de crédito flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI) por otros 75,000 millones de dólares, explicó en entrevista con Notimex.



Derechos humanos compromiso ineludible del gobierno: Segob.

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que los derechos humanos son un compromiso ineludible del gobierno de la República, por lo que el mandato constitucional se debe traducir en resultados tangibles para la sociedad. "En el tema de derechos humanos hay un compromiso de un gobierno federal y que los avances son significativos y el compromiso aún más y que no vamos a doblegar en este esfuerzo, que vamos a seguir adelante, no tenemos mayor compromiso en este gobierno que sea con los ciudadanos y lo tenemos que demostrar no solamente en la norma, sino también en el actuar cotidiano de todos los servidores públicos".



México gana credibilidad gracias a su estabilidad financiera: Guajardo

El secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal, aseguró que en el ámbito internacional, México se ganó la credibilidad de los inversionistas extranjeros, ya que su política de comercio exterior se mantiene única, congruente y definida. Lo anterior se basa en dos activos fundamentales: estabilidad financiera y una política de apertura económica, abundó Guajardo Villarreal en gira de trabajo por Tlaxcala para asistir a la inauguración de cuatro empresas.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(16/04/15)	3.00
TIIE 28 (16/04/15)	3.2850
TIIE 91 (16/04/15)	3.2915
TIIE 182 (15/04/15)	3.4010
CETES 28 (14/04/15)	3.00

Reservas internacionales (mdd)

(10/04/15)	194,826.1
------------	-----------

Inflación anual

(Mar. 2014-Mar. 2015, %)

Objetivo de inflación **3.00**

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 3.14

Inflación subyacente * 2.45

Inflación mensual

(Mar 2015, %)

Inflación * 0.41

Inflación subyacente * 0.26

UDIS
(17/04/2015) **5.312893**

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 17 de abril de 2015



RPT-México aprueba ley que abre información de sindicatos, partidos políticos y legisladores

El Congreso mexicano aprobó el jueves una ley que abrirá al escrutinio público la información de sindicatos, partidos políticos, legisladores y de cualquier persona o empresa que trabaje con recursos provenientes del Gobierno. Con 264 votos a favor y 68 en contra, el pleno de la Cámara baja avaló el dictamen que expide la Ley Federal de Transparencia que establece además la creación de un sistema nacional de organismos encargado de gestionar el acceso de la población a esos datos. Hasta ahora sólo estaban obligados a hacer pública su información las entidades y organismos que forman parte del Gobierno o que están subvencionados por él.



Un año sin Gabriel García Márquez

A un año de la muerte de Gabriel García Márquez la literatura sigue rindiéndole tributo con libros que recogen sus distintas facetas como escritor y periodista, desde su época formativa, hasta el "boom" que disparó su Premio Nobel de Literatura en 1982. Las librerías más importantes del mundo mantienen sus obras en sus estantes, así como los títulos que han ido apareciendo desde el fallecimiento del hijo predilecto de Aracataca, Colombia, del 17 de abril de 2014 en la Ciudad de México. Penguin Random House ofrece desde su libro de discursos hasta aquellos escritos más recientemente como el del periodista colombiano Darío Arizmendi "Gabo no contado", el de su traductora al japonés, la poeta Sakoto Tamura "Por los caminos de Cien años de soledad" y el de Beatriz Parga "La maestra y el Nobel".



Prevén lluvias fuertes en noreste, oriente y sur del país

El frente frío 47, se extenderá desde Chihuahua hasta la Península de Baja California y asociado con una baja presión fría, favorecerá potencial de lluvias fuertes, tormentas eléctricas y granizadas en Coahuila, acompañadas de vientos con rachas superiores a 60 km/h en Chihuahua y posibilidad de torbellinos en Coahuila y Nuevo León. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) detalló en su reporte más reciente que habrá lluvias muy fuertes en Tamaulipas y fuertes en Tlaxcala, Oaxaca, Veracruz y Chiapas, las cuales estarán acompañadas de tormentas eléctricas, granizo y vientos con rachas superiores a 60 km/h en Durango, con posibilidad de torbellinos en Tamaulipas, San Luis Potosí e Hidalgo.

